



Alem Tedeneke, Gestor de medios, Tel.: +1 646 204 91 91, +52 55 6608 7317 correo electrónico: [ated@weforum.org](mailto:ated@weforum.org)

## Los emprendedores sociales latinoamericanos reciben un homenaje en la reunión del Foro Económico Mundial en México

- La Fundación Schwab anunció hoy el nombre de los ganadores del galardón de Emprendedor Social del Año en América Latina de 2015 en la reunión del Foro Económico Mundial sobre América Latina, que se celebra en la Riviera Maya (México).
- Los ganadores, que trabajan en toda América Latina, se encuentran entre los 25 o más emprendedores sociales de fase final de todo el mundo que participan en la reunión para presentar perspectivas de expertos sobre sostenibilidad e innovación social.
- Para obtener más información sobre la Schwab Foundation for Social Entrepreneurship visite [www.schwabfound.org](http://www.schwabfound.org)
- Para más información sobre la reunión visite: <http://wef.ch/latam15>

**Riviera Maya (México). 7 de mayo de 2015** – Seis emprendedores sociales recibieron hoy el galardón de Emprendedores Sociales del Año en América Latina, durante la reunión del Foro Económico Mundial que se celebra en la Riviera Maya (México). Los galardones fueron entregados por el profesor Klaus Schwab, fundador y presidente ejecutivo del Foro Económico Mundial, durante el pleno de apertura de la reunión en presencia de varios Jefes de Estado de la región.

"Los emprendedores sociales constituyen una comunidad integrante del Foro Económico Mundial, cuya presencia es cada vez más demandada", señaló Hilde Schwab, Presidenta y cofundadora de la Schwab Foundation for Social Entrepreneurship, organización hermana del Foro Económico Mundial. La Schwab Foundation, fundada por Klaus y Hilde Schwab en 1998, gestiona la mayor red de emprendimientos sociales de última fase del mundo, con más de 320 organizaciones que operan en 70 países.

"Cada vez son más las empresas que consideran que la desigualdad de ingresos y los problemas ambientales, como el cambio climático, representan amenazas fundamentales para su crecimiento a largo plazo, y los gobiernos comienzan a reconsiderar la forma en que ofrecen bienes y servicios que mejoran los resultados sociales", afirmó Hilde Schwab. "Estoy segura de que esta tendencia seguirá creciendo, y el Foro Económico Mundial y la Schwab Foundation se sienten orgullosos de estar a la vanguardia de las innovadoras asociaciones entre los emprendedores sociales y otros grupos interesados para impulsar el cambio social y ambiental".

Los Emprendedores Sociales del Año 2015 en América Latina fueron seleccionados por la Schwab Foundation for Social Entrepreneurship en colaboración con El Mercurio de Chile y la Folha do São Paulo de Brasil:

### **Carolina Escobar Restrepo de la Fundación Juan Felipe Gómez Escobar de Colombia**

La Fundación Juan Felipe Gómez Escobar pretende mejorar la vida de las madres adolescentes y sus hijos que viven en extrema pobreza en la ciudad de Cartagena. La fundación tiene dos objetivos primordiales: salvar la vida de bebés con un alto riesgo de mortalidad, y educar a las madres adolescentes y ofrecerles opciones de empoderamiento económico y personal. Para ello se les presta atención sanitaria integral, asistencia psicológica y emocional, así como formación técnica para obtener ingresos estables y romper con el ciclo de la pobreza.

### **Eduardo Bontempo y Claudio Sasaki de Geekie (Brasil)**

Geekie se centra en soluciones educativas que utilizan tecnologías innovadoras. Es una empresa pionera en el ámbito de los sistemas innovadores de aprendizaje, y una de los más conocidos y exitosos emprendimientos sociales de Brasil. Ofrece una plataforma con numerosas características, como personalización de la experiencia de estudio y autoevaluación, evaluación del diagnóstico centrada en la gestión del aprendizaje escolar y tecnologías adaptadas al aprendizaje con contenido personalizado.

### **Gonzalo Muñoz de Triciclos (Chile)**

Triciclos facilita el reciclaje a la gente por medio de una serie de Puntos Limpios de Recogida, en los que las empresas y vecinos pueden depositar su basura, aprender hábitos sostenibles y observar cómo el personal de Triciclos separa los materiales.

### **Carlos Orellana Aguilar y Javier Okhuysen Urrutia de salaUno (México)**

SalaUno es una empresa comercial con una misión social fundada en 2011. Su innovador modelo de negocio, basado en la eficiencia operativa, gran volumen de pacientes y subsidios cruzados le permite brindar una atención oftalmológica de mayor calidad a los pobres. Mediante la educación de médicos y enfermeros y la integración con instituciones públicas, privadas y sin afán de lucro, salaUno está transformando el sistema de salud mexicano. Para 2013, las clínicas ya tenían la capacidad para tratar a 3.400 pacientes ambulatorios y efectuar 460 operaciones mensuales.

### **Acerca de la Schwab Foundation**

Desde su creación, esta fundación se dedica a identificar a los principales emprendedores sociales del mundo y a colaborar con esta comunidad de 320 galardonados para promover la innovación social en colaboración con empresas, gobiernos y miembros del mundo académico. Algunos emprendedores sociales de la red de la Schwab Foundation participan en eventos del Foro Económico Mundial con lo que tienen la oportunidad única de ponerse en contacto con líderes empresariales, políticos y del mundo de la comunicación. <http://www.schwabfound.org>.

### **Notas a los editores**

Visite nuestro sitio web en <http://www.schwabfound.org>

Síguenos en Twitter en <http://www.twitter.com/schwabfound>

Visite nuestro blog en <http://www.forumblog.org/socialentrepreneurs>

Visite nuestra página de Facebook en <http://www.facebook.com/schwabfound>

Nomine a un emprendedor social a través de nuestro [sitio web](#)

El Foro Económico Mundial es la organización internacional dedicada a mejorar la situación del mundo mediante la cooperación entre el sector público y el privado en un espíritu de ciudadanía mundial. Colabora con dirigentes empresariales, políticos, académicos y de otro tipo de la sociedad para formular agendas globales, regionales y sectoriales.

Constituido en 1971 como una fundación sin fines de lucro, con sede en Ginebra (Suiza), el Foro no está ligado a ningún interés político, partidista o nacional. Cooperamos estrechamente con las principales organizaciones internacionales.



World Economic Forum, 91-93 route de la Capite, CH-1223 Cologny/Geneva  
Tel. +41 (0)22 869 1212, Fax +41 (0)22 786 2744, <http://www.weforum.org>